Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1143

Un des Ateliers : Peindre avec des Eponges

- EMALA - Des Couleurs et Des Formes avec la Classe Maternelle - Journée EMALA du 15 Mars 2011 à Séderon. -



Date de mise en ligne: 2011

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Nous avons changé d'activité ...

Nous sommes allés avec maîtresse Sylvie

pour peindre avec des éponges et des bouchons.



Antoine

Nous avons pris des éponges et nous les avons trempées dans la peinture.

Ensuite, nous les avons posées sur une grande feuille,

nous étions par 2 ou 3,

et nous les avons appuyées pour que la forme soit bien imprimée.

Avec les éponges, nous avons utilisé deux couleurs

jaune/rouge **ou** bleu/rouge **ou** bleu/jaune, selon le groupe,

Quand une forme était imprimée par-dessus une forme d'une autre couleur,

cela se mélangeait et cela faisait de nouvelles couleurs.

Un des Ateliers : Peindre avec des Eponges



Jeanne

A la fin nous avons pris des bouchons

et nous avons tamponné avec une troisième couleur.